

Forchheimer Stadtanzeiger Nr. 8 / 2024

Stadtgespräch / Handball – HC Forchheim & Lebenshilfe

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bin mir sicher, Sie kennen das „Spiel des Jahres“ als das jeweils besonders prämierte Gesellschaftsspiel. Auch ich bin ein großer Fan dieser Brettspiele. Es ist immer eine große Freude mit Familie und/oder im Freundeskreis spielerisch Gesellschaft zu erleben. Ein solcher Spieleabend verspricht in gemütlicher Atmosphäre nicht nur Gewinnen und Verlieren, sondern vor allem den Austausch und das gelebte Miteinander. Das macht glücklich. Aber kennen Sie auch das „Spiel des Jahres“ im Handballsport? Der HC Forchheim hatte 2013 mit der Lebenshilfe Forchheim eine integrative Gruppe gegründet, um Kinder mit und ohne Behinderung zum „Ball spielen“ zu motivieren. Das Projekt war zunächst nur für ein halbes Jahr geplant, ist aber inzwischen fester Bestandteil des Forchheimer Jugendhandballs. Das Training findet jeden Montag statt. Beim „Spiel des Jahres“ steht vor allem die Spielerfahrung im Vordergrund. Traditionell spielt das Team der integrativen Gruppe gegen die D-Jugendlichen des HC Forchheim. So ist es auch an diesem Samstag. Bereits 2015 wurden das Engagement des HC Forchheim mit dem Preis des Quantensprung-Wettbewerbs des Bayerischen Landes-Sportverbandes (BLSV) als Sieger gewürdigt. Die Kinder nehmen mit großer Begeisterung und Freude teil. Lassen Sie sich anstecken von der Spiel- und Lebensfreude der Kinder und genießen Sie Gesellschaftsspiele auch einmal auf sportliche Art. Am frühen Samstagnachmittag heißt es in der Turnhalle der Realschule Forchheim wieder „Spiel des Jahres“. Die ehrenamtlich Helfenden aber vor allem die Kinder freuen sich über Ihren Besuch. Herzliche Einladung zu diesem tollen Event. Wenn Menschen zusammenkommen und Gesellschaft genießen, gewinnen alle. Das macht auch glücklich.



Ihr Oberbürgermeister
Dr. Uwe Kirschstein